

Regierungsratsbeschluss

vom 4. Mai 2009

Nr. 2009/763

Volksinitiative "Willkommen im Kanton Solothurn – Ja zur steuerfreien Handänderung von selbst genutztem Wohneigentum!" (Stellungnahme und Gegenvorschlag)

Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der Finanzkommission vom 22. April 2009 (VI 015/2009)

1. Erwägungen

Die Finanzkommission unterbreitet ihren Änderungsantrag zur oben erwähnten Volksinitiative. Sie beantragt, die Volksinitiative, wie auch den Gegenvorschlag des Regierungsrates abzulehnen.

2. Beschluss

Der Regierungsrat hält am Gegenvorschlag fest.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Änderungsantrag der Finanzkommission vom 22. April 2009

Verteiler

Regierungsrat (6)
Finanzdepartement
Steueramt
Aktuarin Finanzkommission
Parlamentdienst
Traktandenliste Kantonsrat